Kooperationspartner im Studiengang Pflege der Hochschule für Gesundheit in Bochum

Alfried Krupp Krankenhaus Alfried Krupp Str. 21 45131 Essen

Wir über uns

Das Alfried Krupp Krankenhaus ist ein Schwerpunktkrankenhaus mit zwei Standorten, in Essen Steele und in Essen Rüttenscheid.

Das Alfried Krupp Krankenhaus in Essen-Rüttenscheid wurde 1980 neu errichtet. Das Stiftungskrankenhaus der Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung ist akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Duisburg-Essen und verfügt über 575 Betten. Die 13 Kliniken des Hauses bieten ihren Patienten eine Behandlung auf höchstem medizinischen Niveau.

Das Alfried Krupp Krankenhaus in Essen-Steele ist Stiftungskrankenhaus der Alfried Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung und Lehrkrankenhaus der Universität Duisburg-Essen.

Das ehemalige Lutherhaus verfügt über 320 Betten und acht Kliniken. In angenehmer räumlicher Umgebung finden Patienten eine optimale medizinische Betreuung, die einen schnellen Heilungsprozess unterstützt.

Mit zwei frei gestellten Praxisanleitern in Essen Steele und drei freigestellten in Rüttenscheid, sowie weiteren zahlreichen Praxisanleitern auf jeder Station legt das Alfried Krupp Krankenhaus Wert auf eine individuelle Begleitung der Studenten während der Ausbildung.

Auf einigen Stationen und in Bereichen der Pflegeexperten sind u.a. studierte Pflegekräfte eingesetzt. Sie bilden gemeinsam mit den Praxisanleitern ein Bündnis, dass zur gelingenden praktischen Anleitung beiträgt und die aktuellen Kenntnisse bestmöglich mit einbezieht.

Im Bereich der Pflegedirektion arbeiten studierte Mitarbeiter sowie eine Tutorin (Uni Witten Herdecke), die Tutorials für Studenten durchführt und eine Sprechstunde zur Begleitung bei Bachelor- oder Masterarbeiten anbietet.

Untere Ausbildungsstätten

Alfried Krupp Krankenhaus Essen Steele Hellweg 100 45276 Essen

Alfried Krupp Krankenhaus Essen Rüttenscheid Alfried Krupp Str. 21 45131 Essen

Unser Verständnis / Leitbild der praktischen Pflegeausbildung

Pflegeverständnis: Die Pflege hilft Menschen unmittelbar und hat eine eigene körperliche und seelische Heilswirkung. Im Alfried Krupp Krankenhaus ist sie Leistungsträger. Die Pflegenden sollen sich über ihre Leistung und den Wert ihrer Arbeit bewusst sein. Der Wert ihrer Arbeit soll sie mit Stolz erfüllen.

Das Selbstverständnis der Pflege ist geprägt durch die Fürsorge für die Patienten und Selbstbewusstsein.

Professionalität, hohe Kompetenz, stetige Weiterentwicklung und gezielte interdisziplinäre Zusammenarbeit sind dabei wichtige Faktoren.

Diese Aspekte spiegeln sich in der Anleitung der Studenten wieder. Der Student wird entsprechend seiner individuellen Kompetenzen, Fähigkeiten und Fertigkeiten wahrgenommen und entsprechend seinem Ausbildungsstand sowie seinem spezifischen Förderbedarf angeleitet.

Der Schwerpunkt der Anleitung liegt eindeutig in der Förderung des Erkennens von persönlichen Bedürfnissen des Patienten und pflegerischen Bedarfen. Unter Einbeziehung der Ressourcen des Patienten werden auf Basis der theoretischen Fundierung die praktischen Fertigkeiten geübt. Ein Ziel ist über stetiges Üben zu einer Routine zu gelangen, die ein schnelleres Wahrnehmen pflegerischer Bedarfe ermöglicht. Auf dieser Grundlage werden Hypothesen gebildet und die Ableitung pflegerischer Diagnosen geübt. Durch die Abstimmung der Bedürfnisse des Patienten mit dem pflegerischen Handlungsbedarf, werden Maßnahmen festgelegt und stetig evaluiert.

Diesen grundsätzlichen Lernprozess begleiten Praxisanleiter auf den Stationen im spezifischen Fachbereich. Die freigestellten Praxisanleiter fördern in geplanten und gezielten Anleitungssequenzen das Erlernen des Pflegeprozesses insb. bezogen auf die Ableitung von Pflegediagnosen.

Das Alfried Krupp Krankenhaus hat durchgehend eine digitale Patientenakte. Die Digitalisierung erleichtert auch die Dokumentation des Pflegeprozesses, in dem wiederkehrende Muster automatisiert sind. Der Pflegeprozess muss trotzdem überprüft und evtl. die Maßnahmen angepasst oder ergänzt werden. Verantwortlich und fachlich richtig kann dies nur durch geschulte und fachkompetente Pflege erfolgen.

Ihre Perspektiven bei uns nach dem Studienabschluss Pflege B.Sc. Als studierte Pflegende bietet das Alfried Krupp Krankenhaus vielfältige Einsatzmöglichkeiten. I. d. R. beginnt der Berufsstart mit einer Festigung der Erlernten Wissens in einem der zahlreichen Fachbereiche. Während des ersten Berufsjahres werden Sie begleitet durch ein Traineeprogramm, dass Ihnen den Berufseinstieg erleichtert und ihre Kompetenzen erweitert. Weitere Entwicklungsmöglichkeiten sind zahlreich, ob in pflegerischer Expertise als Pflegeexperte oder im Bereich des Managements. Gemeinsam bemühen wir uns im Gespräch mit dem Mitarbeiter, eine individuelle berufliche Entwicklung zu ermöglichen. Ihr Profil Fachbereiche/ Kliniken und Bettenanzahl mit evtl. Schwerpunkten An den Standorten sind folgende Fachabteilungen vertreten: Rüttenscheid und Steele: Allgemein- und Viszeralchirurgie Anästhesiologie, Intensivmedizin, Schmerztherapie HNO Heilkunde, Kopf- und Halschirurgie Hämatologie, Onkologie, Palliativmedizin Kardiologie, Elektrophysiologie, Gastroenterologie, Intensivmedizin Orthopädie, Unfallchirurgie Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie (Steele) Pneumologie, Gastroenterologie und Innere Medizin Radiologie und Neuroradiologie (Rüttenscheid) Radioonkologie und Strahlentherapie (Rüttenscheid) Urologie und urologische Onkologie (Steele) Rüttenscheid: Frauenheilkund und Geburtshilfe Gefäßchirurgie und Angiologie Nephrologie, Altersmedizin, Innere Medizin Neurochirurgie Neurologie

Weitere Informationen
Bitte Verweis auf Internetauftritt einfügen:
www.krupp-krankenhaus.de
Ihr/e Ansprechpartner/in
Bitte konkreten Ansprechpartner für Bewerber/innen angeben:
Dr. rer. medic. Dirk Ashauer
Pflegedirektor